

Ecuador: Correa apoya a vicepresidente ante ataque opositor



Quito, 3 mar (RHC) El jefe de Estado ecuatoriano, Rafael Correa, apoyó este 3 de marzo al vicemandatario, Jorge Glas, ante una cruzada con infamias de la derecha, para afectar su imagen de cara a la segunda vuelta electoral, el venidero 2 de abril, informa la agencia Prensa Latina (PL).

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario escribió: "Todo nuestro respaldo y cariño a Jorge Glas, blanco de la campaña más sucia y cobarde que el Ecuador recuerde".

Correa también publicó una carta divulgada en la web bajo el título: Amigos de Jorge Glas al país, en la cual compañeros de trabajo y lucha, familiares y pueblo en general se manifiestan a favor del vicepresidente y repudian las injurias en su contra.

Precisa la misiva que "nada se lanza con más facilidad, se acoge con más presteza y se difunde tan ampliamente como la calumnia".

Se explica que las agresiones para dañar la honra de Glas y su familia tienen "el único propósito de evitar que una vez más el pueblo ecuatoriano en forma democrática le dé una nueva victoria en este

proceso electoral".

Enfatiza el texto que "todas las falsas y repulsivas acusaciones lanzadas en contra de nuestro querido amigo no son más que burdas infamias por las que tendrán que responder ante la justicia aquellos bailarines de la política, que lo único que merecen de nuestra parte es el calificativo de cobardes".

El vicepresidente optó por mantenerse en el cargo, como compañero de fórmula de Lenín Moreno, candidato a dignatario por el gubernamental Movimiento Alianza PAIS, en el balotaje frente al binomio de CREO-SUMA, Guillermo Lasso-Andrés Páez, añade PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/123214-ecuador-correa-apoya-a-vicepresidente-ante-ataque-opositor>



Radio Habana Cuba